

Interview d'un Pierceur - 1/1

Pour vous, j'ai Interviewé un pierceur, afin qu'il vous prodigue ses conseils...

Bonjour ! Pourriez vous vous présenter brièvement ?

Bonjour, je suis Natalie, et je pierce depuis 2 ans en Belgique.

Qu'est ce qui vous a amené à faire ce métier ?

Plein de choses ! La passion, déjà, la passion du piercing, de tout ce monde (car le body art ne se contente pas à un trou au nombril) et puis aussi le fait de vouloir faire de ma passion un métier.

Comment s'est passée la formation ?

Il n'existe pas encore d'études pour le piercing, et j'espère bien qu'il n'y en aura jamais. Donc j'ai du aller me former sur le terrain, chez le pierceur chez qui j'ai fait toutes mes modifications corporelles, qui m'a prise en charge et qui a fini par m'embauchée.

Etre pierceuse c'est que piercer à longueur de journée ? C'est pas un peu embetant ?

Bien sûr que non on ne fait pas que piercer, dans la semaine nous n'avons que 2 à 3 clients par jours, ça deviendrait lassant ! On doit aussi d'occuper de la boutique, remettre des bijoux, faire la stérélisation du matériel, ça nous prend un temps considérable tout cela !

A partir de quel age pierceez vous ?

Je pierce les lobes à partir de 6 ans, puis tout les piercings " communs " à partir de 16 ans. Quant aux génitaux, tétons, et surface autres que le nombril (nuque, etc) à partir de 18 ans ! Quant aux tatouages que mon collègue fait, c'est durement et strictement 18 ans.

Comment se déroule un pierçage ?

Tout d'abord, je prend contact avec le client, je lui explique les avantages et inconvénients du piercing dont il est question, la cicatrisation, les soins à apporter. Ensuite, je lui fait signer une décharge stipulant qu'il à conscience de son acte, puis je l'installe. Là, je prépare le matériel, j'ouvre l'aiguille devant lui, je désinfecte la zone à piercer, je pierce, puis passe le bijou, et c'est fini ! Le client paie et repart, puis il revient deux semaines plus tard pour la vérification.

Quels sont vos tarifs ?

Cela varie. Cela va de 20 euros pour des lobes à 100 euros pour les génitaux, en passant par 50 euros pour le nombril et 60 euros pour la langue, par exemple.

Des conseils à donner aux futurs piercés ?

Réfléchissez toujours à vos actes, le piercing n'est pas anodin, et encore moins une mode !